

## Saisonauftakt geeglückt

Beigesteuert von Corega Tops  
Sonntag, 14. September 2008

Zum ersten Spiel in der Zweiten Rollhockey Bundesliga konnte der GRSC mit fast vollständigem Spielerkader gegen den VfL Marl-Hüls antreten. In einem insgesamt spannenden Spiel, nutzte der GRSC besonders in der zweiten Halbzeit seine Chancen um mit einem 6:3 die ersten Punkte zu sichern.

Wider Erwartend erhielt der GRSC noch am Vorabend der Begegnung die Freigabe für den aus Krefeld gewechselten David van Rhee. Trotz leichterer Abstimmungsprobleme passte sich David van Rhee sehr gut in die bestehende Mannschaft ein. Verzichtet werden musste vor heimischer Kulisse auf den verletzten Stürmer Oliver Schmitz.

Zunächst bestimmte Marl das Spiel und ging mit 2:0 in Führung. In der gleichen Minute konnte Thomas Müllers zum Anschlußtreffer einschießen und nur eine Minute später glich Simon Fels zum Unentschieden aus. In einem kämpferischen Spiel konnte der VfL Hüls noch auf 3:2 erhöhen, mußte sich aber zum Ende der ersten Halbzeit mit 4:3 geschlagen geben. In der zweiten Halbzeit dominierte der GRSC und Stürmer Thomas Müllers konnte auf 5:3 erhöhen. Nach der Einwechselung der Bundesligajoungsters Niklas Fink und Timo Bosman konnte der GRSC weiter das Spiel bestimmen. Drei Minuten vor Ende der Begegnung konnte Niklas Fink zum 6:3 Endstand einschießen.

Am 27.09. trifft der GRSC im nächsten Heimspiel auf die spielstarke Mannschaft aus Celle. Trotz des guten Saisonstarts steht der GRSC hier vor einer sehr schweren Aufgabe.